
 

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DEGOIÁS 

COMISSÃO DE SOLUÇÕES FUNDIÁRIAS - CSF 

ATA REUNIÃO 

DATA E HORÁRIO: 26 de outubro de 2023 às 14:30 horas. 

LOCAL: Zoom 

REUNIÃO CONDUZIDA POR: Dra. Soraya Fagury Brito 

ASSUNTO: Reunião Fazenda Seca - Proad 202304000402626 – Processo 

0380463-33.2013.8.09.0078. 

SECRETÁRIA: Cristiane de Paula Neiva – Secretária da CSF-TJGO 

PARTICIPANTES: 

1) Dra. Soraya Fagury Brito; 

2) Sr. Herson Aguiar; 

3) Dr. Estevão Batista – Advogado; 

4) Dr. Elvio Lourenço  Ponciano - Inventariante; 

5) Dr. Gustavo Alves de Jesus – Defensor Público; 

6) Sr. Silvano Alves Pereira – INCRA; 

7) Sr. Tiago de Melo - INCRA 

7) Dr. Wessel Teles de Oliveira – Procurador de Iporá 

8) Sra. Cristiane Neiva – Secretária da CSF-TJGO. 

 

ABERTURA: 

Aberta a reunião pela Juíza de Direito membro da Comissão de 

Soluções Fundiárias – CSF-TJGO, Dra. Soraya Fagury Brito que 

agradeceu a presença de todos e em seguida adentrou a matéria da 

pauta preestabelecida. 

 

PAUTA: 

Tratativas gerais sobre o Processo com o protocolo nº 0380463-

33.2013.8.09.0078 - 2ª Vara Cível da Comarca de Iporá – Loteamento 

Itaipava, que foi encaminhada para análise e deliberação da 

Comissão de Soluções Fundiárias – CSF deste Tribunal de Justiça. 

 

 



 

RESUMO 

Doutora Soraya Fagury de Brito iniciou a reunião agradecendo 

a presença de todos, explicou a atuação da CSF-TJGO. Questiona se 

ainda existem famílias no local diante de informações de que 

possivelmente não tenha mais nenhum morador no local. 

Dr. Estevão Batista – a pedido do juiz, foi determinado que 

fosse feita uma vistoria, e o oficial de justiça esteve no local 

a mais ou menos 30 dias atrás e ainda existem algumas pessoas no 

corredor entre a cerca de arame e o asfalto, na faixa de domínio. 

A primeira invasão foi em 2013, onde saiu uma decisão para retirá-

los onde foi cumprida, mas tornaram a entrar novamente e adentrando 

a propriedade particular. Foi constatado que eles têm criação de 

porcos dentro da propriedade e alguns barracos a mais. Foram 

notificados para retirarem os barracos, mas continuam lá. Que 

nunca saíram da faixa de domínio. 

Há informação no Proad que a secretaria de ação social e 

habitação de Israelândia, visualizou uma possibilidade de realocar 

os moradores em outro lugar. Questão que será tratada quando for 

feita a visita técnica.  

Dr. Gustavo Alves de Jesus – Questiona se existe outro 

assentamento na região de Israelândia para poderem acolher essas 

famílias. 

Dr. Estevão Batista afirma que na região de Jaupací existem 

outros 02 assentamentos, mas não sabe como está a viabilidade de 

mais pessoas irem para aquele local. Acredita que o próprio 

município tem disponibilidade de área para realocar essas pessoas. 

Dr. Silvano Alves – Entrando especificamente em relação ao 

imóvel, parece que estão as margens da rodovia e em relação aos 

acampamentos que tem em Jaupací não tem como receber mais ninguém, 

todos os lotes já estão ocupados. Que não tem a figura de 

acolhimentos nos assentamentos. A legislação hoje exige um edital 

para chamamento para concorrer a uma vaga dentro de um projeto de 

assentamento. 

Dra. Soraya Fagury – Temos que identificar quem são as 

famílias que estão no local, quem está na faixa de domínio. 

 



DELIBERAÇÕES 

Ficou deliberado que será feita a visita técnica será feita 

no dia 22-11-2023 às 09:00 horas. 

 

ENCERRAMENTO 

Nada mais havendo a expor, devidamente aprovada a ata, 

encerrou-se a reunião. Eu, Cristiane de Paula Neiva, Secretária 

da Comissão de Soluções Fundiárias do Estado de Goiás que a 

digitei. 

Goiânia, datado e assinado digitalmente. 

Dra. Soraya Fagury Brito 

Juíza de Direito 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 


